

伊勢高校 ダンス部編

顧問
森 広樹 先生

A5 9月の文化祭のあと、3ヶ月でコンセプトや振りを考えて覚えていきますが、12月のダンスフェスティバルに向けて入賞めざして頑張ります。

Q5 これから意気込みを教えてください。

A2 相手とのつながりをもつころで、自分を発見してほしいです。人が多いと我慢することを覚え、少人数で個性を出すには度胸がいります。社会に出て自立するのに我慢をしつつも主張する準備をしてもらえばと思います。部に昇格したことで、勝ち負けにもこだわる部分も必要ですが、賞をとるというのだけではなく、ダンスを踊ることの楽しさや、気持ちよさを感じてもらいたいです。

Q4 1年生に伝えたいこと

A4 高校で初めてダンスをしているので、教わったり教えたりして上手くなつていって欲しいです。

Q5 これから意気込みを

A5 9月の文化祭のあと、3ヶ月で

コンセプトや振りを考えて覚えていきますが、12月のダンスフェスティバルに向けて入賞めざして頑張ります。

Q2 部活を通して学んで欲しいことを教えてください。

A2 (森先生) 3年生15人、2年生8人、1年生9人で同好会から部になり3年目でみんなが自主的に活動しています。

Q3 楽しいところを教えてください。

A3 踊れるようになつたり、身体を動かすのが楽しいです。あとみんなで動いて、一緒に体の動きができたときがうれしいです。

Q1 ダンス部の紹介をお願いします。

A1 (森先生) 3年生15人、2年生8人、1年生9人で同好会から部になり3年目でみんなが自主的に活動しています。

Q3 ダンス部の楽しいところを教えてください。

プリモAR
アプリをダウンロード!
写真にかざすと
生徒さんのコメントが
聞けます。



Congratulations
on your graduation



ネットトヨタ三重はスポーツ・文化活動で頑張る団体さんの広報活動を応援します!

和氣あいあいとした部室も、
いざ音楽が流れると真剣な表情に

同好会から部に昇格し、3年目の伊勢高校ダンス部。

9月の文化祭では生徒達に披露され、12月に開催される三重県ダンスフェスティバルでは約30校、40チームの中から入賞を目指し、顧問の森先生の指導のもと日々練習に取り組んでいます。

ひとつひとつ細かな動きは先輩たちが常に先頭にたちアドバイスを出し、それを受ける生徒さんは、それぞれが真剣な眼差しで聞き入る姿がありました。

伊勢高校 ダンス部

